

#### **FOLLETO**

# Las soluciones de Infor para la industria láctea

## Esté siempre preparado para el envío de mañana

Sus lácteos difieren mucho de los demás en muchos aspectos. Puede producir una variedad de productos específicos según los gustos y las preferencias de su región. Los tamaños y volúmenes de muchos de los productos que procesa pueden depender de los cambios estacionales en su área o de sus capacidades de producción individuales. Incluso sus procesos operativos pueden hacer que usted sea único. Y para complicarlo más todavía, el contenido de grasa láctea, proteínas y otros sólidos de la leche recibida de las granjas determina el precio y el rendimiento de la leche. Todos los días.

Infor® CloudSuite® Food & Beverage es un ERP moderno para la industria láctea que crea una base que agiliza el manejo de sus fluctuaciones específicas en la demanda, el suministro de leche y la capacidad de producción. CloudSuite Food & Beverage proporciona las capacidades que necesita para gestionar todos los retos a los que se enfrenta su negocio de lechería como un servicio en la nube del sector.

## Convierta la información en tiempo real en resultados reales

Como fabricante de productos lácteos, tiene que pensar en el futuro. Antes de que finalice la producción del día, debe tener un plan para comenzar con fuerza mañana. La corta vida útil de su ingrediente principal se traduce en visibilidad en tiempo real del suministro de leche cruda que está llegando, incluyendo su variable grasa láctea, proteínas y otros componentes sólidos, así como pronósticos estadísticamente firmes de qué productos necesita producir y sus destinos. Además, también es importante conocer las capacidades de producción y de los tanques, así como las restricciones de envío.

El éxito se reduce a la información y a lo rápido y bien que puede gestionarla. Solo podrá maximizar los resultados cuando tenga la información correcta, con el nivel correcto de detalle y en el momento justo. Es fundamental poder realizar costes a nivel de los componentes de la leche para obtener información sobre los márgenes y maximizar realmente el rendimiento en la planificación y ejecución.

Puede ajustar recetas y procesos en función de los datos recopilados midiendo el rendimiento y las variaciones de todos los ingredientes. En última instancia, con la información correcta, tomará mejores decisiones, de manera más rápida, valiéndose de datos relevantes e información contextual en el momento en que tome decisiones.

Puede mejorar su capacidad para introducir nuevos productos solo cuando sepa cómo y por qué los gustos y preferencias de sus consumidores están cambiando. Necesita los datos sobre los cambios de regulación antes de poder actualizar sus formulaciones, especificaciones y etiquetado para satisfacer esos cambios.

CloudSuite Food & Beverage es una solución en la nube de la industria diseñada específicamente para empresas lácteas que respalda la planificación, las operaciones, las finanzas, la cadena de suministro y la gestión del ciclo de vida del producto. Es una plataforma digital moderna con análisis de datos incorporados, inteligencia artificial, soporte de flujo de trabajo, inteligencia de procesos y capacidades para integrar la solución en su ecosistema. Como verdadero servicio en la nube, la plataforma de Infor proporciona la seguridad y resistencia que tanto se necesitan para hacer frente al riesgo de ciberataques.

Diseñado para la agilidad y la resiliencia, Infor puede ayudar mejorando significativamente el rendimiento de la leche cruda, optimizando su planificación y producción, y simplificando y acelerando su cumplimiento normativo y del cliente mientras reduce los costes generales. Podrá acelerar su cadena de suministro y desarrollar la agilidad necesaria para lidiar con las fluctuaciones en el suministro, la producción y el envío de leche cruda.

CloudSuite Food & Beverage proporciona a las empresas lácteas las herramientas que necesita para acelerar la innovación, introducir nuevos productos atractivos con rapidez para satisfacer los cambiantes gustos de los clientes y superar así las presiones competitivas. Al mismo tiempo, puede ayudarle a actualizar rápidamente las fórmulas, especificaciones y etiquetas para cumplir las normativas en constante cambio.

## Prepárese para futuros desafíos

Durante más de 30 años, Infor ha atendido las necesidades de los fabricantes y distribuidores de alimentos y bebidas en todo el mundo con soluciones ERP específicas para la industria. CloudSuite Food & Beverage se basa en las mejores prácticas del sector y abarca toda la cadena de suministro, desde el desarrollo hasta la entrega. Tecnologías como las funciones de colaboración mejoradas y los análisis de datos integrados ayudan a más de 1100 empresas de alimentación y bebidas como la suya a alcanzar el éxito.

Para tener éxito en el mercado lácteo de hoy en día, debe lidiar con nuevos niveles de complejidad y desafíos críticos. Su planificación y previsión se están volviendo cada vez más complejas y, por lo tanto, cada vez más importantes para la rentabilidad de su empresa.

Muchas marcas lecheras bien establecidas utilizan sistemas de TI antiguos que no están a la altura de los desafíos actuales. Es posible que ciertos sistemas hayan sido capaces de manejar las complejidades generales de la industria láctea en el pasado. Sin embargo, con las crecientes tendencias de consolidación y el aumento de la diversidad de productos, los nuevos retos en torno a la planificación y la previsión, y el aumento de la normativa, es posible que estos sistemas heredados no puedan gestionar todo lo que una empresa líder del sector necesitará en el futuro.

CloudSuite Food & Beverage satisface los desafíos y las complejidades a los que se enfrentan las empresas lácteas hoy en día y demuestra cómo una solución ERP en la nube moderna del sector puede ayudar a agilizar la planificación, aumentar la precisión de las previsiones y ayudar a tener en cuenta las regulaciones y retiradas, así como a cumplir con los desafíos futuros.

#### Funcionar con la máxima eficiencia

Sus productos lácteos deben ser rápidos y ágiles para superar todos los obstáculos a los que se enfrenta mientras intenta seguir siendo rentable. Con CloudSuite Food & Beverage podrá trabajar con la máxima eficiencia y resolver los problemas específicos del sector de la lechería:

Gestione la demanda altamente variable: optimice su fabricación y distribución prediciendo la demanda con más certeza utilizando pronósticos diarios y estacionales, la planificación de reabastecimiento, la optimización de inventario y la planificación promocional. También puede aportar precisión a sus planes de demanda con capacidades estadísticas avanzadas y aprendizaje automático, combinado con el conocimiento del mercado obtenido de la colaboración interna y externa. Las investigaciones muestran que la mayoría de las empresas pueden cumplir con los acuerdos del cliente con un 10 % menos de inventario de productos terminados mediante el uso de estrategias de optimización de inventario. Una mejor respuesta no solo ayuda a evitar situaciones de falta de existencias debidas a que la demanda supera a la oferta, sino que también minimiza la probabilidad de que un producto supere su vida útil. Cuando puede evaluar con precisión el impacto de la variable, y a menudo muy corta, vida útil de los productos acabados (por ejemplo, leche, zumo fresco, etc.), puede enviar la cantidad justa de producto con los días adecuados de vida útil restantes para garantizar que los clientes siempre puedan encontrar su producto fresco y listo para consumir.

Optimice su cadena de suministro en torno a variables **únicas del sector**: con CloudSuite Food & Beverage, puede gestionar todas sus limitaciones de capacidad y cadena de suministro, como la capacidad de producción y de tanque, las limitaciones de vida útil, los riesgos de contaminación y la gestión de múltiples plantas, almacenes fríos y centros de distribución. CloudSuite Food & Beverage proporciona información sobre el suministro de leche y la demanda de proteínas, grasa láctea y otros componentes sólidos. Esto permite optimizar el rendimiento con mayor precisión, ajustando la mezcla de productos, añadiendo crema o leche en polvo de otras fuentes y vendiendo abundantes subproductos. CloudSuite Food & Beverage considera el peso por unidad en las compras, la fabricación, el almacenamiento, la distribución, las ventas y las finanzas, lo que es necesario para el queso. En los quesos que maduran, pueden registrarse las pérdidas de peso con el tiempo.

#### Mantenga la flexibilidad de la fórmula y cumpla con las

regulaciones: con CloudSuite Food & Beverage, puede desarrollar recetas nuevas o revisadas de manera rápida y colaborativa, reducir los costos de introducción de nuevos productos y disminuir el tiempo de comercialización de los productos en un 50 % o más. Tendrá herramientas para reducir el riesgo de contaminación de ingredientes y cumplir con los mandatos de calidad y cumplimiento, incluida la producción de etiquetas. Para proporcionarle una detección temprana y rápida de problemas, CloudSuite Food & Beverage proporciona tecnologías de alerta y derivación rápida. También puede realizar el seguimiento de lotes y sublotes a lo largo de la cadena de suministro para conseguir una rápida identificación de las retiradas.

Con CloudSuite Food & Beverage, las industrias lecheras como la suya pueden responder de forma rápida y rentable a los eventos disruptivos en su cadena de suministro, minimizar los riesgos de seguridad y los crecientes costes de cumplimiento, y aprovechar al máximo sus valiosos recursos de producción. Podrá obtener un mayor control sobre sus operaciones, así como una mayor agilidad, lo que puede ayudar a aumentar la rentabilidad. Y como podrá reaccionar a los cambios más rápido que la competencia, estará mejor posicionado para aprovechar las nuevas oportunidades de mercado.

# Capacidades de la industria integradas

No puede satisfacer las necesidades únicas de la industria láctea a menos que tenga las mejores herramientas de software del mercado actuales: herramientas flexibles y que puedan crecer con usted a medida que su negocio crece. Nuestras innovadoras tecnologías le permiten combinar las capacidades más valiosas para:

- Operaciones de fabricación,
- Planificación de ventas y operaciones,
- · Previsión,
- Gestión de activos,
- Sostenibilidad,
- Gestión de la fórmula,
- Finanzas,
- Análisis de datos,
- Human capital management.

Con CloudSuite Food & Beverage se obtiene una verdadera solución nativa de la industria en la nube que recibe nuevas capacidades cada mes, para que siempre disponga de una solución actual sin tener que realizar más proyectos de actualización.

Cuando llega el momento de implementar, Infor Implementation Accelerator puede ayudarle a implementar CloudSuite Food & Beverage rápidamente, mientras se beneficia de su flexibilidad para respaldar el crecimiento futuro. Implementation Accelerator para Food & Beverage incorpora procesos empresariales estándar del sector para acelerar la implantación, obtener resultados predecibles y reducir el coste total de propiedad.

CloudSuite Food & Beverage incluye todas las capacidades para administrar el ciclo de vida de los productos lácteos desde el primer momento. Así que obtendrá implementaciones más rápidas, podrá ponerse en marcha más rápidamente y con menos interrupciones en su negocio. Como resultado, puede adaptar rápidamente los procesos empresariales a los rápidos cambios de la industria láctea.

### Lleve su negocio al siguiente nivel

Con CloudSuite Food & Beverage obtendrá una combinación de colaboración, flexibilidad y facilidad de uso que le ayudará a captar las señales de la demanda y a desarrollar previsiones más precisas y exactas con menos intervención manual. El sistema está diseñado para ayudar a empresas como la suya a gestionar las complejidades de sus operaciones, desde la recolección de materias primas y la planificación de la capacidad hasta el peso por unidad, la gestión de fórmulas, el cumplimiento de la normativa, la previsión de entregas y mucho más, con total trazabilidad de la cadena de suministro.

Ahora puede tomar mejores decisiones, más rápido, con los datos pertinentes y la orientación de la inteligencia artificial incorporada justo cuando, donde y como más la necesita, en cualquier punto del proceso en el que tome esas decisiones. Infor CloudSuite Food & Beverage es la manera en que la industria láctea destila el éxito de sus desafíos.

MÁS INFORMACIÓN













Copyright© 2023 Infor. Todos los derechos reservados. La palabra y el diseño establecidos aquí son marcas y/o marcas registradas de Infor y/o de sus afiliados o subsidiarias. El resto de las marcas listadas aquí son propiedad de sus